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Aos dezoito dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e um, às nove horas e quinze
minutos, em sessão remota, por aplicativo eletrônico Google Meet, teve início a seiscentésima

septuagésima sétima sessão ordinária do Conselho de Administração do PREVIMPA. Na
verificação do quórum, estavam presentes os seguintes conselheiros titulares: Ângela Beatriz

Luckei Rodrigues, Antônio Carlos Costa Pinto, Cinéia dos Santos, Edmilson Todeschini, Edson
Zomar de Oliveira, Fernanda Antunes Zini, Jeferson Miola, Lucimar Rodrigues de Souza, Raul
Federico Giacobone, Rogério dos Santos Colpes, Rosane Sulzbach, Sérgio Luiz Brum, Teddy

Biassusi, Thiago Aguiar de Moraes,  Valdionor da Rosa Freitas e Wilibaldo Jousé Grüner
Scherer. Na ausência dos titulares assumiram a titularidade os suplentes Cesar Daniel Assis

Rolim, Daniela Fernandes de Almeida Coelho, Fabiana Zambiasi e Janaína Sagastume Vieria.
Participaram da sessão sem direito a voto os suplentes Elaine Rosner Silveira, Luiz Ferrari

Borba, Luciana Monteiro Moura, Márcia Rosi Apolo Ferreira,  Marcos Henrique Hann Calvete e
Mônica Urroz Sanchotene.  A sessão foi conduzida pelo Presidente Edmilson Todeschini.

Presentes o Vice-Presidente Rogério dos Santos Colpes e a Secretária Lucimar Rodrigues de
Souza. Aberta a sessão com vinte Conselheiros. APRECIAÇÃO DE ATA: A Ata da sessão

ordinária realizada dia 11/5/2021 foi aprovada por dezenove dos vinte Conselheiros. Houve uma
abstenção, da Conselheira Daniela, pois não estava na sessão realizada dia 11/5/2021.

INFORMES: O Conselheira Sérgio Brum  informou que uma servidora ingressou com ação
judicial por danos morais contra o Prefeito e o deputado Osmar Terra por desrespeito ao

Conselho Municipal de Saúde. Outro informe do Conselheiro Sérgio Brum consistiu em anunciar
que a ASTEC promoverá live sobre a semana da enfermagem. O Conselheiro Borba informou

acerca das insuficientes respostas da atuária do PREVIMPA sobre o equilíbrio atuarial da
previdência municipal, essencial para orientar a apreciação do PELO da reforma da previdência.
Borba informou também que a Câmara Municipal aprovou ontem moção de repúdio ao SIMPA e
às demais entidades que se opõem à tercerização de serviços públicos. A Conselheira Elaine

informou sobre as alterações do PELO da reforma da previdência. O Conselheiro Edson 
informou sobre ação judicial proposta pelo SIMPA para anular os procedimentos de tramitação

da reforma da previdência na Câmara em razão da falta de informações prestadas ao
requerimento Vereadora Bruna. ORDEM DO DIA – Distribuição de processo para relatoria:

Antes de iniciar a ordem do dia o Presidente do Conselho relatou que no dia 17/5/2021, à tarde,
recebeu despacho do Secretário Municipal da Fazenda de envio de  anteprojeto de lei acerca

da previdência complementar, contemplando o plano de alterar a Lei Complementar que criou o
POAPREV. Trata-se do processo SEI 21.0.000034599-4. Formou-se uma comissão relatora
composta por Antonio Carlos Costa Pinto, Raul Federico Giacobone e Daniela Fernandes de
Almeida Coelho.  Finda a distribuição, passou-se aos itens da pauta. ORDEM DO DIA – ITEM
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UM: Discussão e deliberação de encaminhamentos e de providências em relação ao plano
“BTG Pactual Investimentos de Impacto – Fundo de Investimentos em Participações – FIP”, a ser

apreciado em ocasião futura, relacionado ao processo SEI 21.13.000002324-0. A discussão
conjunta com o Conselho Fiscal, convidado a participar da sessão. Fizeram-se presentes os
membros do Conselho Fiscal Mário Sinhorelli Neto, Nathalia Kronbauer e Fernando Ismael

Schunck. Manifestaram-se os Conselheiros Rosane, Sergio Brum, Edson, Wilibaldo, Ângela,
Fernanda, Borba e Jeferson. Também falou o presidente do Conselho Fiscal, Mário Sinhorelli
Neto. A pedido da  Conselheira Fernanda, o Presidente deste Conselho deferiu a palavra aos
integrantes do Comitê de Investimentos Rogério de Oliveira e Dalvin Gabriel José de Souza.

Findo o debate, o assunto permanecerá em pauta para ser decidido na sessão da realizar-se dia
15/5/2021, com a presença do Comitê de Investimentos. ORDEM DO DIA – ITEM DOIS:

Discussão e possíveis deliberações acerca da alteração na política de investimentos para o
período 2021-2024, proposta pelo Comitê de Investimentos, conforme processo SEI

21.13.000002522-7. O Comitê de Investimentos foi convidado a participar da discussão da
matéria. Participaram  seus integrantes Dalvin Gabrial José de Souza, Daniela Silveira Machado
e Roger Sotoriva Piccini, além do Diretor-Geral Rodrigo Machado Costa. Apresentação ficou a

cargo de Dalvin Souza. Na sequência falou o Conselheiro Wilibaldo. Ao final o Presidente
sugeriu que a deliberação fique para a próxima sessão, a realizar-se dia 25/5/2021. Posta em
votação, esta preliminar  foi provada por onze votos, de  Edson, Lucimar, Raul, Colpes, Sérgio

Brum, Freitas, Daniela, Teddy, Angela, Thiago e Edmilson. Houve cinco votos contários ao
adiamento, manifestando interesse em votar a proposta nesta sessão, dos conselheiros Antonio,

Fernanda, Rosane, Wilibaldo e Fabiana. Houve três abstenções, dos Conselheiros Jeferson,
Cinéia e Janaína. O Conselheiro Cesar não votou em razão de problemas técnicos de conexão.

ORDEM DO DIA –  ITEM TRÊS: Discussão e deliberação acerca das providências a serem
adotadas em relação à tramitação, no Legislativo, do PELO 002/2020. Manifestaram-se os

Conselheiros Jeferson, Elaine, Márcia e Rosane. Ao final a única proposta, de oficiar a Câmara
Municipal informando acerca da pendência de auditoria atuarial, cuja execução está sendo

adiada e de também informar o Legislativo acerca da inexistência de recadastramento
previdenciário nos últimos 5 anos, que prejudicam a real aferição do equilíbrio atuarial, princípio
constitucional orientador da previdência,  foi posta em votação. Referida proposta foi aprovada
por dezesseis votos, dos conselheiros ao início desta ata nominados. Não houve qualquer voto

contrário. Houve três abstenções, dos Conselheiros Antônio, Fernanda e Fabiana. O
Conselheiro Cesar não votou por problemas técnicos de conexão.  ORDEM DO DIA – ITEM

QUATRO: Definição da pauta da próxima sessão ordinária. O Conselho definiu que a pauta da
sessão ordinária a realizar-se dia 25/5/2021, compreenderá os itens: 1 – Discussão e

deliberação  acerca do plano “BTG Pactual Investimentos de Impacto – Fundo de Investimentos
em Participações – FIP”, relacionado ao processo SEI 21.13.000002324-0. A discussão contará
com a participação do Comitê de investimentos; 2 – Discussão deliberações acerca da alteração
na política de investimentos para o período 2021-2024, proposta pelo Comitê de Investimentos,
conforme processo SEI 21.13.000002522-7. A discussão contará com a participação do Comitê
de investimentos;  3 – Outros itens que forem sugeridos até quinta-feira, dia 20/5/2021. A sessão

foi encerrada às 11h53min. A presente ata foi lavrada pela Secretária da Mesa Lucimar
Rodrigues de Souza.

Angela Beatriz Luckei Rodrigues                         Antonio Carlos Costa Pinto

Cinéia dos Santos                                                Cesar Daniel Assis Rolim

Daniela Fernandes Almeida Coelho                      Edmilson Todeschini

Edson Zomar de Oliveira                                     Fabiana Zambiasi
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Fernanda Antunes Zini                                        Janaína Sagastume Vieira

Jeferson Miola                                                     Lucimar Rodrigues de Souza            

Raul Federico Giacobone                                   Rogério dos Santos Colpes

Rosane Sulzbach                                                Sergio Luiz Brum

Teddy Biassusi                                                   Thiago Aguiar de Moraes    

Valdionor da Rosa Freitas                                   Wilibaldo Josué Grüner Scherer

 

Documento assinado eletronicamente por Edmilson Todeschini, Presidente do Conselho de
Administração do PREVIMPA, em 25/05/2021, às 13:05, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei
11.419/2006, e o Decreto Municipal 18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Angela Beatriz Luckei Rodrigues,
Conselheiro(a), em 25/05/2021, às 14:14, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e
o Decreto Municipal 18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Fabiana Zambiasi, Conselheiro(a), em
25/05/2021, às 14:52, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Teddy Biassusi, Conselheiro(a), em 27/05/2021,
às 13:56, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Cinéia dos Santos, Conselheiro(a), em
28/05/2021, às 09:01, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Wilibaldo Josue Gruner Scherer, Conselheiro(a),
em 28/05/2021, às 10:10, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto
Municipal 18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Edson Zomar de Oliveira, Conselheiro(a), em
01/06/2021, às 08:34, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Fernanda Antunes Zini, Conselheiro(a), em
01/06/2021, às 08:51, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Thiago Aguiar de Moraes, Conselheiro(a), em
01/06/2021, às 10:08, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Raul Federico Giacobone, Conselheiro(a), em
08/06/2021, às 08:58, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.
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Documento assinado eletronicamente por Antônio Carlos da Costa Pinto, Conselheiro(a),
em 24/06/2021, às 13:17, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto
Municipal 18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por CONSELHEIRO - Daniela Fernandes de
Almeida Coelho, Conselheiro(a), em 06/07/2021, às 10:49, conforme o art. 1º, III, "b", da
Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal 18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Valdionor da Rosa Freitas, Conselheiro(a), em
06/07/2021, às 11:14, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

A autenticidade do documento pode ser conferida no site
http://sei.procempa.com.br/autenticidade/seipmpa informando o código verificador 14213476
e o código CRC 83A0E645.
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